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Résumé

Emir Abdelkader des chiffres nationaux les plusongnts qui ont laissé une marque dans la
vie de la nation arabe, comme indiqué par le ajalmisement a ses symboles patrie fondé les
structures de I'Etat, un Algérien, a été prise'@sptit des arts poétique, ou le monde diagnostiqué
dans sa mystique du monde proche et asymétrigue laveegard "lbn Arabi" présence et Faits et
I'Ame de l'univers, ou l'imagination poétique rend but, qui est l'objet d'étude

Summary

Emir Abdelkader of the most important nationalufigs who have left a mark in the life of the
Arab nation, as indicated by the Arab homelandoslly its symbols founded the structures of the
state, an Algerian, was taken from the minds otipaats, where the world diagnosed in its mystical
world of the near and asymmetrical with a look "Wrabi" presence Facts and soul of the universe,
where the poetic imagination makes its goal, wisdine subject of study
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(16) poésie et magie dans la magie le langage dépagssde seulement utilitaire il manifeste sa paree parler
nommer c'est exercer un pouvoir sur les etresthoses
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